

Protestan canadienses por cierre de oficina de inmigración en embajada en Cuba



Ottawa, 27 may (RHC) Ciudadanos canadienses protestaron en Montreal ante el cierre por el gobierno de Canadá de la oficina de inmigración en la embajada en La Habana, una medida que dificulta la obtención de visas para viajar.

Los manifestantes denunciaron los hechos del pasado día ocho cuando las autoridades del país del norte del hemisferio occidental informaron que no aceptarán solicitudes de visas de visitantes, y permisos de estudio o trabajo, ni realizarán entrevistas de residencia permanente, un procedimiento que consideraron una pérdida de tiempo, dinero y energía.

El cierre de la oficina no solo afecta a los nuevos solicitantes de visa, sino que incluso puede entorpecer los festivales a los que regularmente se invitan a artistas cubanos, como es el caso del San Sauveur a fines de agosto venidero.

La embajada de Canadá en La Habana, ordenó recientemente una reducción de su personal por supuestos incidentes acústicos, que afectaron a más de una docena de diplomáticos y sus familias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191793-protestan-canadienses-por-cierre-de-oficina-de-inmigracion-en-embajada-en-cuba>



Radio Habana Cuba